

COLOMBIA

# Petro arremetió contra el sector energético del país por el precio del gas importado: “nos están robando”

El mandatario solicitó a Ecopetrol comprar gas a Qatar.

10 de marzo de 2025  
Por: Redacción El País



Presidente, Gustavo Petro, volvió a arremeter contra el sector energético del país. | Foto: Presidencia



A través de un trino en su cuenta de X, el presidente Gustavo Petro ordenó a la compañía Ecopetrol, uno de los principales grupos de energía de la región, encargado de la producción del 60% de hidrocarburos de Colombia; intervenir la importación de gas y comprarlo a Qatar.

“He decidido que Ecopetrol intervenga en la importación de gas y lo compre a Qatar a precios razonables”, declaró el mandatario en su red social. “El monopolio de la importación del gas, prohibido por la constitución, se acaba.”, agregó.



## Así fue la perforación del pozo Sirius -2, el descubrimiento de gas del país

La decisión se habría tomado luego de que el exministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, diera a conocer que ya se habían culminado con éxito las [pruebas en el pozo Sirius](#), lo que ratificaría el gran potencial de gas mar adentro.

“Las reservas estimadas pueden ser de **6 terapés cúbicos**” informó el exjefe de la cartera con respecto a lo que él denominó “**el hallazgo más importante de la historia del país**”.



El exministro de Minas y Energía, Andrés Camacho se refirió al pozo Sirius como el “hallazgo más importante de la historia del país”. Foto: Ecopetrol | Foto: Ecopetrol

Como consecuencia de estas declaraciones, el jefe de Estado habría realizado su solicitud a la compañía de energía, afirmando que “**el gas importado se vende en Colombia muy por encima del precio internacional**”. A lo que aseveró, además, “**Nos están robando**”.

El mandatario explicó que “el gas importado por la anterior fórmula de la

electricidad determina los precios de la energía vendida en bolsa", algo que ya había hecho saber durante su intervención en la [marcha contra el "cobro ilegal"](#) en tarifas de energía, que tuvo lugar en Barranquilla, el pasado 30 de enero.



## Presidente Petro ordena investigación a Vanti por supuesta especulación en alza del precio del gas

"La fórmula de la energía ha sido cambiada por la Comisión de Regulación de Energía y Gas, Creg, a solicitud del gobierno y en favor de los usuarios, y ahora debe operar", expresó.

Petro señaló también que la Superintendencia de Servicios Públicos debe iniciar la investigación y visitar a empresas de gas cuanto antes, con el propósito de controlar y sacar a las empresas especulativas de acuerdo a la ley.



**Gustavo Petro**   
@petrogustavo

Lo que existe en el sistema de precios de gas es una especulación pura expresada en revender el gas colombiano a precios del gas importado.

El gas importado se vende en Colombia muy por encima del precio internacional:  
Nos están robando.

El gas importado por la anterior fórmula de la electricidad determina los precios de la energía vendida en bolsa. Nos están robando a toda Colombia.

La fórmula de la energía ha sido cambiada por la creg a solicitud del gobierno y en favor de los usuarios, y ahora debe operar.

La superintendencia de servicios públicos debe, cuanto antes, iniciar la investigación y visitar a empresas de gas para controlar la especulación y sacar las empresas especulativas de acuerdo a la ley

Trino Gustavo Petro | Foto: Trino Gustavo Petro

No obstante, es necesario recordar que el país atraviesa una crisis sobre el sector energético y de gas. El presidente de la Red de Veedurías, Pablo Bustos, **elevó una queja contra de la termoelectrica TEBSA y de la compañía Gecelca por supuestas prácticas irregulares.**

En esta novedad, dirigida a la Procuraduría General de la Nación y la Contraloría, se denuncian "graves distorsiones en el mercado del gas natural en el país", afirmando que "Gecelca, a través de TEBSA, el mayor consumidor de gas natural en Colombia, habría entregado mediante un contrato el monopolio del gas a empresas que luego se lo revendían a precios mucho más altos".

[Regístrate gratis al boletín de noticias El País](#)

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRIBETE AQUÍ

Gustavo Petro Energía Andrés Camacho Morales

 [Sigue el canal de El País Call en WhatsApp](#)



Descarga la APP ElPaís.com.co:

 Google play

 Apple store



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar



Enlaces Patrocinados por Taboola



■ EPSON

Las cualidades de esta impresora te sorprenderán



■ ROLEX SUBMAR... [Compra Ahora](#)

Última oportunidad para tener un reloj de lujo a baj...



■ VICI

Inversión fácil: CFD de Ecopetrol por \$200...



■ TRADE AI

Aprende a invertir con inteligencia artificial como...

## AHORA EN COLOMBIA



> COLOMBIA

### Ordenan embargo a cuentas del Gobierno Nacional por deuda con EPM



### Reforma a la salud: exministros y exviceministros envían carta al presidente del Senado alertando consecuencias sobre eventual aprobación



### Justicia ordena reintegro de trabajadora despedida tras denunciar acoso sexual en reconocido restaurante



### Anuncian nuevo Consejo de Ministros televisado para este lunes; esta es la hora y el canal donde lo emitirán



### Así se orquestó el asesinato del periodista Óscar Gómez Agudelo; el plan se habría desarrollado en Cali



### ¿Cómo realizar el trámite de renovación para su licencia de conducción?



> COLOMBIA

### Más de \$ 1700 millones se pierden cada día en Colombia por el paro arrocero, según Fedetranscarga



> COLOMBIA

### Abelardo de la Espriella cuenta qué hubo detrás de la demanda a Medusa, la nueva serie de Netflix

Síguenos en: [f](#) [X](#) [@](#) [v](#)



Copyright © 2025 El País S.A | Cra.2 No. 24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia  
Servicio al cliente: [Contáctanos](#)  
Política de Tratamiento de Datos | [Aviso de privacidad](#) | [Términos de uso y cookies](#)  
Política SAGRILAFT | [Transparencia y Ética Empresarial \(PTEE\)](#)  
Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia |  
Proceso de reorganización El País  
Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | [pfmunoz@elpais.com.co](mailto:pfmunoz@elpais.com.co)

